

La Araucanía busca mejorar logística de exportaciones en visita clave a Biobío

Una importante delegación de La Araucanía participó recientemente en la sesión de la Mesa de Comercio Exterior (Comex) de Biobío, celebrada en Concepción. La visita tuvo como objetivo principal establecer conexiones y aprender de las buenas prácticas de esta mesa, considerada la más antigua del país, en un esfuerzo por mejorar la competitividad regional en materia de exportaciones.

Cabe destacar que la mayoría de los productos de La Araucanía se exportan a través de los puertos de la región del Biobío, lo que subraya la importancia crítica de esta visita para mejorar la logística y coordinación entre empresas e instituciones de ambas regiones.

La comitiva, que incluyó a



representantes del sector público y privado, estuvo conformada por Claudia Rojas Sanhueza, Directora Regional de ProChile en La Araucanía; Ronald Kliebs, seremi de Hacienda; Andrés Salvadores, Presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Temuco; Enrique Cáceres, de la Unidad Regional

de Asuntos Internacionales del Gore La Araucanía; Inés Balboa, de la Unidad de Pasos Fronterizos; y Claudia Lillo, directora ejecutiva de la Multigremial de La Araucanía.

Tras la reunión con la Mesa Comex Biobío, la delegación realizó una visita técnica al Puerto de Lirquén, uno de los principales puntos de sa-

lida para las exportaciones de La Araucanía. Esta visita permitió a los participantes conocer de primera mano las operaciones portuarias y explorar formas de optimizar los procesos logísticos para los productos de su región.

“Esta visita es fundamental para fortalecer nuestras capacidades exportadoras”, comentó Claudia Rojas. “Mejorar la coordinación con los puertos del Biobío nos permitirá aumentar la eficiencia y reducir costos, lo que se traduce directamente en una mayor competitividad para nuestros productores”.

Por su parte, el Seremi Ronald Kliebs explicó que la actividad tuvo como objetivo “conocer experiencias exitosas en materia de comercio exterior” y añadió que “este

intercambio fue sumamente enriquecedor, en cuanto pudimos observar posibilidades concretas de mejoras en el corto plazo para La Araucanía, pero también oportunidades pensando en el desarrollo de nuestra región a mediano y largo plazo. La visita al Puerto Lirquén nos permitirá un trabajo articulado entre Pino Hachado y los puertos del Biobío, y así impulsar nuevas mejoras en Liucura que nos permitan maximizar el enorme potencial de este paso fronterizo”

La jornada concluyó con una charla de un experto en comercio exterior, brindando a los participantes valiosos conocimientos para fortalecer las estrategias de internacionalización de La Araucanía.